



Fachschaftsrat
Architektur
Marienstraße 18
99423 Weimar

Weimar, den 17. Oktober 2012

Protokoll

Anwesend: Jonathan Schmidt (Redeleitung), Cassandra Löffler (Protokollführung), Frederike Rode, Hannah Niemand, Julian Gerstner, Silvan Hagenbrock, Ferdinand Sammler, Susann Gallenz, Fabian Pramel

Gäste: Benjamin Seidel, Jakob Wolters, Matthias Feidner, Nora Oersie, Max Pieper (TOP6)

Entschuldigt: Frederike Well, Martina Mellenthin Filardo, Léonard BOUGAULT

TOP 1: Formalia

- Protokolle vom 10.10.2012 wird am 31.10.2012 bestätigt
- Bericht des Postbeauftragten Ferdinand Sammler

TOP 2: Beutel Erstiwoche

- 75 Beutel als Restbestände der Erstitüte (Zählung Martina u. Hannah) werden verlost

TOP 3: Bericht aus dem Stuko,

Sondersitzung Referatsbezahlung (Bericht Julian)

- Referat Finanzen bleibt wie es ist -> 175€ pro Monat (z.B.: Finanzreferat, Mobilitätsreferat...)
- Initiativenkoordination bekommt einmalig 150€
- Regenbogen wird nicht bezahlt, weil momentan nicht vorhanden und sich das demnächst wohl auch nicht ändert.
- Mobilität soll sich selbst über Einnahmen finanzieren

- Alle anderen Referate werden für die Semestermonate Oktober bis Januar und April bis Juli mit jeweils 70€ pro Monat bezahlt

TOP 4: Informationspolitik

- interne Kritik an unserer eigenen Informationspolitik, insbesondere Transparenz gegenüber unserer Studenten (Fabian)
(jeder sollte sich Gedanken machen zur Verbesserung)
- Vorschlag: Publikation der internen Post auf Facebook, um die Seite wieder zu aktivieren (Kassandra, Jonathan)
- Kritik an der Veröffentlichung von Sitzungen auf Facebook (Martina)

Hannah geht!

TOP 5: Arbeitsräume

- ab Januar sollen Arbeitsräume in der Bauhausstrasse 7b zur Verfügung stehen
- Fragestellung was mit der Marienstraße 9 passiert, da die UK (Universitätskommunikation) dort ausgezogen ist, (Frage im nächsten Fakultätsrat erneut stellen)
- Gründung einer AG (Kasi + Julian, eventuell unter Mitarbeit von Martin Breuer)
- Einführungskurs Urbanistik könnte dieses Thema vielleicht bearbeiten (Vorschlag Silvan)

TOP 6: Prüfungsamt

- Information bei Bauingenieuren einholen, da dort das System funktioniert (Silvan)
- Information für Studenten, dass Fachschaft auch immer per Mail erreichbar, um das Überlastungsproblem des Prüfungsamtes kurzfristig zu mildern, an der Dekanatstür im Hauptgebäude
- Hinweise auf die Problematik und mögliche Lösungen bei Prof. Rudolf einholen (Julian)
- Bericht eines Studenten der Fakultät Gestaltung, wie dort das Prüfungsamt arbeitet (Max Pieper)

TOP 7: Haushaltsausschuss (Bericht Mirko Kellner)

- bleibt aus, da die Kontaktperson nicht anwesend war, Kritik an Martina (Jonathan)

TOP 8: Erstitutor für ein Jahr (Bericht Fabian)

- es gibt für Architektur und Urbanistik (Fabian), wobei der Tutor für Architektur bisher unbekannt ist
- Fabian berichtet nach der nächsten Sitzung für Tutoren

TOP 9: Terminplaner (Bericht Fabian)

- Fabian möchte Verbesserungsvorschläge machen, um alle anstehenden Termine besser koordinieren zu können

TOP 10: BISON-Portal

- Bericht von Fabian das die Professur für Geschichte und Theorie (Prof. Ruhl) zu spät und kurzfristig Terminänderungen bekannt gegeben haben
- Vorschlag/Kritik: Änderungen sollten über das BISON-Portal veröffentlicht werden
- zukünftig sollte angestrebt werden das dieses Portal als zuverlässige und einzige Informationsquelle für Studierende gilt (Vgl. Fridolin an der FSU Jena)
- Termin mit Leiter des SCC (Julian)
- Den Lehrstuhl auf mangelnde Informationsweitergabe hinweisen (Fabian, Ferdinand)

TOP 12: Freies Projekt (Bericht Fabian)

- Barbara Schönig begleitet zukünftig als Lehrende das „Freie Projekt“
- es ist nicht so, dass Studenten andere Studenten bewerten und benoten

TOP 13: Evaluationsordnung (Bericht Julian)

- Evaluierung von Evaluationsprozessen unserer Universität (Änderungen und Verbesserungsvorschläge der Evaluationsbögen)
- Zukünftig eine stetige Auswertung von ausgefüllten Evaluationsbögen ,und fakultätsspezifische Evaluationsbögen
- Fachschaft kann nur begrenzt darauf zugreifen, da es aus Datenschutzgründen gegenüber dem Lehrenden nicht möglich ist
- Bögen werden momentan noch falsch „interpretiert“ da die Bögen nur an die Lehrenden und nicht an eine „objektive“ Person weitergeleitet
- in ca. ½ Jahr wird ein Vertreter unsererseits dafür gesucht

TOP 14: Ersatz für As Studiengangsportfolio

- Kasi übernimmt für Julian die Sitzung am 24.10.2012, da dieser auf Exkursion ist

Sonstiges:

- Termin finden für ein Dekan-Frühstück
- nächste Sitzung Bericht der AG Datenschutz (Fabian)
- nächste Woche fällt die Fachschaftssitzung aufgrund der Exkursionswoche aus

- Vertreter für den Ausschuss „Studium und Lehre“ wurde gewählt (Matthias Feidner) → muss am 29.10.2012 vom StuKo berufen werden